

## Hallo, ich bin's, dein Kroko!

Bei einem Zahnunfall ist eine schnelle Behandlung wichtig. Fehlt ein Stück vom Zahn oder ist ein bleibender Zahn ausgeschlagen, ist es notwendig, das Stück oder den Zahn unbedingt zur Behandlung mitzubringen. Für den Transport eignet sich die „Zahnrettungsbox“, die man in der Apotheke kaufen kann. Alternativ eignen sich kalte H-Milch oder Kochsalzlösung. Ist nichts anderes da, geht auch Wasser oder Speichel. Der Zahn darf nicht austrocknen. Aber nicht reinigen und nicht an der Wurzel, sondern nur an der Krone anfassen. Ein ausgeschlagener bleibender Zahn sollte innerhalb von einer Stunde wieder im Mund sein. Ausgeschlagene Milchzähne oder Stücke von Milchzähnen werden in der Regel nicht wiedereingesetzt. Trotzdem solltest du auch diese Schäden kontrollieren lassen. Fehlt nur ein Stück vom Milchzahn, kann das meistens mit Kunststoff wieder repariert werden.



*Dein Kroko*